

NORDSEE-ZEITUNG

NORDWESTDEUTSCHE ZEITUNG BREMERHAVEN SEIT 1895

Gemeinschaft „Langen“
Kreis Cuxhaven
Datum: 30.08.2018

Ein abstinentes Leben seit 30 Jahren

Sieglinde Korn feiert Jubiläum bei der Guttemplergemeinschaft Langen – Erster Kontakt 1983

LANGEN. Seit 30 Jahren lebt Sieglinde Korn eine zufriedene, alkoholfreie Abstinenz. Begonnen hat alles mit dem Besuch einer Guttempler-Gemeinschaft in Langen im Jahre 1983, als ihr Mann sich dieser Selbsthilfegemeinschaft auf Grund seiner Alkoholerkrankung anschloss. Fünf Jahre später bekannte sich auch die Jubilarin zu dieser Abstinenzorganisation und wurde Mitglied in der Guttempler-Gemeinschaft Langen.

Lange Jahre haben Erich und Sieglinde Korn zusammen die Gemeinschaftsabende besucht. Als Erich Korn 2010 verstarb, fand Sieglinde in ihrer Gemeinschaft Trost. Sie nimmt an allen Veranstaltungen, Unternehmungen und Terminen teil, sofern es



Festreferent Peter Hesse (von links), die Vorsitzende Edeltraud Krethe und ihr Stellvertreter Wilfried Penning gratulieren der Jubilarin Sieglinde Korn für ihre **30-jährige Zugehörigkeit zum Guttempler-Orden**. Foto: privat

ihr Terminkalender und ihre Gesundheit zulassen. Am 10. August konnte Sieglinde Korn auf eine

30-jährige Mitgliedschaft in der Gemeinschaft Langen, zurückblicken. Die Mitglieder der Gemein-

schaft hatten eine Jubiläumsfeier für sie organisiert. Die Vorsitzende der Gemeinschaft, Edeltraud Krethe, dankte der Jubilarin für ihre Treue und ihr Engagement.

Im Festvortrag von Peter Hesse zum Thema „Lebensgemeinschaft mit einem alkoholkranken Partner“ fanden die Anwesenden Parallelen zu ihren eigenen Schicksalen. Sieglinde Korn hat den Glauben an ein gemeinsames, alkoholfreies Leben nie aufgegeben und war den Mitgliedern der Gemeinschaft dankbar für ihre Hilfe und Unterstützung. Die Jubilarin erhielt eine Ehrenurkunden des Bundes- und Landesverbandes für 30-jährige Zugehörigkeit zum Deutschen Guttempler-Orden. (nz)